

INAUGURATION PUMP TRACK PIERREVILLE



Suite à nos prestations vélo, à l'initiative de Aline SAINT AYES, enseignante à l'école primaire du Placieux dans deux classes de CP, elle nous avait invité à l'inauguration d'un terrain multisport et notamment du PUMPTRACK dans sa commune de PIERREVILLE où elle est conseillère municipale.

La peinture du pumptrack – lignes bleues et vertes – venait d'être posée le jour même ce jeudi 27 juin 2024.

Nos jeunes trialistes répondaient présents et se faisaient vraiment plaisir sur cet élément, installé par Chenay GUENNET, en sa présence d'ailleurs et devant de nombreux élus:

- Gaëtan FELTIN
- Flavian, Charly et Madline GASS
- Victor MARTINI
- Victor LUKAS

